

蒼空(あおぞら)

～いつも上を向いて歩いて行こう～



残り3週間でどう過ごすか・・・

ついに7月に入り、1学期も残すところ3週間となりました。定期テストが終わり、学習面で気をつけなければいけないことも増えてきた頃だと思います。生活面ではどうでしょう。ルールを守って生活していますか。「提出物の期限や授業開始時間は間に合っていますか」「いくつかの行事を終え、クラスの仲間とよいコミュニケーションがとれていますか」などそろそろ1学期の振り返りをする時期です。もちろん、よいところもしっかりと共有し、残り3週間で有意義に過ごせるとよいと思います。部活動では3年生の最後の締めくくりとなる大会や交流試合が目の前に迫っています。1年生は先輩方をしっかり応援し、多くを学んで今後の活動に活かしてほしいと思います。

定期テストの反省。

中学校に入って初めての定期テストが終わりました。自分の実力を十分に発揮することができたでしょうか。これまでの授業や家庭学習の成果を確かめるよい機会になったのではないのでしょうか。続々と解答用紙が教科担当の先生から返却されています。一番気になるのは点数だと思いますが、点数だけを見て終わりにしないよう学校では話をしています。テストで間違えたところや分からなかったところ・苦手なところをよく確認することが大切です。そして、わからない問題をわからないまま放っておかず、教科書やノートなどを確認し、二度と同じミスしないようにしてほしいと思います。勉強内容はこれからさらに難しくなってきます。今回のテストの結果は良かったな、と思う人も油断せずしっかりと学習を続けることが大切です。また夏休みは例年よりも短く、部活動もあるので、学習時間は思うほどありません。限られた時間の中で、毎日コツコツと学習できる人がよい結果を残せると思います。もう一度自分に必要な勉強方法を考え、ぜひ1学期中に実行してほしいと思います。なお、テスト結果一覧表は来週14日(火)に配付予定です。押印の上、来週中に返却をお願いします。



選手壮行会を行いました

7月3日（金）、部活動選手壮行会を行いました。各部活から意気込みを発表した後、全校生徒で校歌を歌い、互いにエールを送りました。最後に3年生の選手全員がそれぞれの意気込みを発表し、山都中生として全力を尽くすことを誓いました。各部活とも練習の成果を十分に発揮して、思い出に残る夏にしてほしいと思います。応援団は2年生の有志（全員）です。今回で部活動が最後となる3年生を精一杯、応援しようとする気持ちが伝わりました。



保護者会へのご参加、ありがとうございました

先日は学期末の保護者会に多数、ご出席くださり、ありがとうございました。学校での学習や生活の様子など詳しくお話しさせていただきました。中学校時代は、体も心も大きく成長する時期です。今後のご家庭と連携して進めてまいりたいと思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
13	月	教室ワックスがけ	英	社	理	数	美	学	○	○	18:15
14	火	生徒会球技大会②③ 雨天時延期 成績連絡票配布 廊下ワックスがけ	英	球技 (数)	球技 (社)	道	国	家	○	○	18:15
15	水	生徒会委員会活動(絆)	国	英	数	保	技	理	○	×	17:15
16	木		理	国	音	保	美	英	○	○	18:15
17	金	もみじ祭準備⑥	国	社	数	保	学	生	○	○	18:15
18	土		数	社	英	—	—	—	弁当	×	15:15

